

初めての夜会 提案に対して様子が判らない中で皆さんのご協力大変有難うございます

○一番打者 クリンヒットですね 大いに試合が楽しなる 川柳で始まりました。

- 誕生日 ローソク吹いて 立ちくらみ。
- 日帰りで行って見たいな 天国へ。
- 元酒豪 今はシラフで 千鳥足。
- まだ生きる つもりで並ぶ 宝くじ。

○先ずは『 カンパイ！ 』 それぞれが それぞれの処で ドリンクヒツマミの紹介

○皆さん それぞれの 夜会のすがた

- 余興のハーモニカ演奏の代わりです。

① 在宅宣言

<https://www.youtube.com/watch?v=urm-bal2XBQ&feature=youtu.be>

② 嘉門タツオ 「コロナに負けるな！この星の未来」

<https://www.youtube.com/watch?v=ogtPKUTGxq8>

- 今日の「飲み物 と おつまみ」

飲み物：○ビール、のどごし 生（我が家でのビールは 発泡酒である）

○焼酎のお湯割り（25度、黒霧島 芋焼酎 7対3 これが美味しい）

おつまみ：○長ねぎを、ごま油で 両面を焼く、（4月16日 お知らせ済み）

○たこ焼きの鉄板の穴に、チーズを細かくカットして、入れれ焼く。

これを 海苔 で巻いても OK。

上記の二品 かんたんで 美味しいです。

近況報告：○本を読む、題名『ポーツマスの旗』著者 吉村 昭。

明治の日本が國の運命を賭して超大国ロシアに挑んだ日露戦争。

一年半にわたる激しい戦闘の末、闘いの場はポーツマスの

講和会議に移され、全権・小村寿太郎の双肩に・・・

○写真添付 多摩湖にある大きな ハナミズキ （大きいので、

管理棟の人に聞いたら やっぱり ハナミズキ）

- ツマミは秋津の立ち飲み屋、野じまの焼き鳥と山口觀音の山に生えたタケノコを茹でて 刺身にしたのをメインにビールで乾杯！

○用意は、 下戸なのでノンアルです。有線放送代わりに AMAZON プライムミュージックで、

BEST&BEST 石原裕次郎全曲集 「夜霧の慕情」から始まっています。

○ 6時過ぎから乾杯の練習を何度もしていました。

つまみはピクルスです。3日ほど前に自分で漬けました。ちょっと酸っぱいかな。

月曜日はいつも、NHK のワイルドライフを観て自然の偉大さを満喫しています。

○食事の時、控え目に飲んだので今まで皆さんと一緒につもりになって、ちょっと飲んでます。

福生の石川酒造のお酒「熟れる赤」。キムチと一緒に。かんぱーーーい!!□

○いまテレビ戦国武将ランキング 貴方の好きな武将は 誰！！その理由は！30文字で答えよ。

毛利勝永がいいですね。時は大坂夏の陣、徳川家康陣を大いに悩まし、敵方をしてもういやだと言わしめた。真田より島津より強かったという。

○先日緑町の公園で声を掛けられました 女性からです。

所沢駅近辺に出没している人帽子をかぶって、マスクして顔と同じ全然分かりません。  
夜会のメール見ますか?と聞かれました。 参加しますよ。どのようにされるんでしょうか?と  
話したように思います。 見ていましたら、メールください

○こんばんは。私はあまり飲めないので、サイダー。です。 本当は息子が長男が産まれたお祝いに  
送ってくれたワイン「嶺雪」ワイン(ラベルに名前が貼ってある)というのがあるのですが、  
最後の一本なので飲めない。 孫の名前が「嶺雪、みねゆき」です。

○定刻に乾杯、そのあとは適宜メールで交信、これがオンライン飲み会なんですね。

初めての経験です。新聞の地方版で所沢が感染者数でトップになっていることを知り、  
自粛強化、一日2回の外出(買い物とウォーキング)のみで頑張っています。

○気をつけろ 酒も女も 2(号)合まで 2合を超えた

○巣ごもりだけではぼ~としてしまいチコちゃんに叱られそうなので 毎日コースを変えて7000歩歩く  
様にしています。 新所沢の中央公園でマスクを外しスマホを操作していた方、もはや懐かしい〇〇さんと  
すぐわかりました。 3メートルほどのソーシャルディスタンスで2分ほどお話しできて嬉しかったです。  
私は喉の調子がいまいちなので、紅茶にはちみつショウガ入りです。 今回は傍観するつもりでしたが、  
想定外の参加となります。

○この様な夜会・情景での 詩吟 どんなものが吟じられますか。

みんなが 耳をダンボにして 聞き入ります。 思い浮かぶのは杜甫の「飲中八仙歌」ですね。  
その中の、李白の豪胆さを詠った詩です。 李白は一斗にして詩百篇

長安市上酒家に眠る  
天子呼び来るも船に上らず  
自ら称す臣は是れ酒中の仙と

○一人で飲んでいますが、楽しく過ごしています。 色々なメールが、お酒を進めてくれます

明日は大丈夫かなあと思いながら、もう一杯! 外は雨、我が部屋は4畳くらいテレビはありません  
窓を開け空気を入れ替えながら、酔いを醒ましています。 飲み過ぎてしまいそうです

○楽しい宴に、飲めない私がノンアルのビール片手に、皆さんの会話を聞き入っています。

新型コロナウィルスの感染拡大で、緊急事態の閉塞感を打ち破るこの宴に乾杯!

○下戸なれど こんなところで お茶濁す 「81歳50講」Excel ファイル

○ お久しぶり。カンペーイ。 5月でも6月でも早く元に戻りたいですね。

さて、ここで皆様に問題です。 このコロナ問題が発生して以来、つくづく自分は「〇〇人間だったんだなあ」と自己認識を新たにしました。 この〇〇に入る漢字二文字は何?

○皆さんお元気のことと思います。毎日が単純な日々です。

1. 午前 水物(牛乳、甘酒等)の買い物 西友へ
2. 午後 散歩目標1万歩 航空公園へ
3. 夕刻 面打ち(現在 武悪作成中)
4. 夕食後 テレビ&ラジオ
5. 大体12時から意識不明(就寝)です・・・・

誠に単純な生活です。コロナと衝突しないように!!!!!!